
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２７年６月３０日(火) 午後２時３０分～午後４時２０分 

２ 場  所 伊東市役所高層棟 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 上村 昌延君  ２番 井上 靖史君   

３番 佐藤 潤一君  ４番 杉田 純子君 

５番 内山 義夫君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 鈴木 健支 

       教育指導課長 小田 靖久 幼児教育課長 岸 弘美  

生涯学習課長 冨士 一成 生涯学習課主査 杉山 宏生 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

委員長：ただ今から、伊東市教育委員会６月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

内山教育長：「伊東市教育委員会６月定例会教育長報告事項資料」に基づき、

次の事項について報告を行う。 

５月２２日 学校訪問（旭小、川奈小）、社会教育委員会 

２３日 小学生ふるさと教室開講式、体育協会代議員会 

２５日 学校訪問（南中） 

２６日 育英奨学選考会 

２９日 交通指導員総会、防犯協会総会 

６月 １日 教職員人事評価教頭面談、市史編さん委員会 

２日 教職員人事評価校長・教頭面談 

３日 幼稚園教員研修会 

４日 いでゆ大学聴講（伊東の自然） 



５日 教職員人事評価校長面談 

９日 教頭会（対島中） 

１０日 県教委事務局地教委訪問、市幼研教育講演会、 

東豆地区教育懇談会 

１２日 学校訪問（宇佐美小、宇佐美中） 

１５日 学校訪問（東小、北中） 

１６日 市町駅伝実行委員会  

１８日 市議会６月定例会開会（～３０日） 

２１日 オール伊豆ママさんバレーボール大会 

２５日 宮川分園公開保育、文化財保護審議会 

２６日 学校訪問（大池小、対島中） 

２８日 子供お能教室修了式 

２９日 教科書採択連絡協議会、青少年育成市民会議総会 

３０日 校長会（旭小）、教育委員会定例会 

教職員人事評価校長・教頭面談では、「学校と地域が連携した行事や活動

が活発になっている」、「教職員が話し合う機会を大切にし、場の設定に努

力している」、「教職員や保護者・地域の人たちの思いや考えを肯定的にと

らえている」、「校長が経営を楽しみ、その効果が教職員や子どもに表れて

いる」等の評価があがった。また、「ベテラン教員の活躍の場、若手教員の

育成」、「遅くまで仕事をしている」、「子どもに対して、ていねいすぎる

指導が見られる時がある」等の課題もあがったため、改善に向けて各学校で

尽力していきたい。 

委員長：ありがとうございました。ただいまの教育長報告について何か意見、

質問はございますか。 



  （意見・質問なし） 

それでは議決事項に移ります。教議第２号「中学校教科書採択について」

ですが、教議第２号の審議については秘密会にしたいと思いますが、ご異議

はございませんか。 

（異議なし） 

 委員長：それでは関係職員以外の退席をお願いします。 

  （鶴田教育部長及び小田教育指導課長以外は一時退席） 

  （内山教育長から当日配布の資料に基づき教科書採択の説明がされた後、

小田教育指導課長から補足説明がされた。） 

  審議の結果、本件については原案どおり承認された。 

 委員長：秘密会を終了し、審議に入ります。教議第３号「伊東市公立学校管

理規則の一部を改正する規則について」及び教議第４号「伊東市立小中学校

事務共同実施組織運営規程について」、教議第５号「伊東市立小中学校事務

共同実施推進協議会設置要綱について」は関連しておりますので一括して説

明をお願いします。 

 （小田教育指導課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 委員：他市でも実施されているのか。 

小田教育指導課長：他市では平成１０年頃から学校事務職員の加配がされて

おり、伊東周辺の東豆地区が最後に残った箇所である。 

委員：このことについて事前に打合せは十分にしているのか。 

小田教育指導課長：研修会や打合せについては事前に実施している。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 



  それではこの件についてお諮りします。教議第３号「伊東市公立学校管理

規則の一部を改正する規則について」及び教議第４号「伊東市立小中学校事

務共同実施組織運営規程について」、教議第５号「伊東市立小中学校事務共

同実施推進協議会設置要綱について」は原案どおり承認してよろしいでしょ

うか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第３号、４号、５号

については原案どおり承認されました。 

続きまして教議第６号「伊東市文化財の市指定について」及び教議第７号

「伊東市文化財の市指定について」は関連しておりますので一括して説明を

お願いします。 

 （冨士生涯学習課長、杉山生涯学習課主査から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

委員長：湯川鹿島踊御船歌保存会と記載があるが御船歌も指定されるのか。 

杉山生涯学習課主査：今回の指定は鹿島踊りのみである。 

委員長：その他、何かございますか。 

 （意見・質問なし） 

  それではこの件についてお諮りします。教議第６号「伊東市文化財の市指

定について」及び教議第７号「伊東市文化財の市指定について」は原案どお

り承認してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

委員長：委員の皆様から承認が得られましたので、教議第６号、７号につい

ては原案どおり承認されました。 

続きまして報告事項に移ります。教報第５号「平成２８年度伊東市教育機



関職員採用試験について」説明をお願いします。 

 （鈴木次長兼教育総務課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

 質問等ないようですので、続きまして教報第６号「伊東市育英奨学生の選

考結果について」説明をお願いします。 

（鈴木次長兼教育総務課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きまして教報第７号「平成２７年度夏季休業

中における幼児及び児童生徒の指導上の留意事項について」説明をお願いし

ます。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、続きまして教報第８号「平成２７年度夏季休業

期間中における学校施設等の管理及び教職員の服務について」説明をお願い

します。 

（小田教育指導課長から資料に沿って説明）  

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 （意見・質問なし） 

質問等ないようですので、その他の事項へ移ります。その他の事項「各課

報告について」説明をお願いします。 

 鈴木次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 



  学校給食センター建設工事の入札は特定建設工事共同企業体による制限付

一般競争入札の告示がされた。入札日は７月２４日であり、落札業者と仮契

約後、臨時議会での議決を受け本契約の締結となる。 

 委員長：その他、何かございますか。 

小田教育指導課長：教育指導課の報告をする。 

５月分の問題行動については小学校２４件、中学校２６件の報告を受けて

いる。学校別に見ると非常に件数が多い学校があるが、これは特定の子ども

が繰り返しているものである。全体的に見ると落ち着いている状況である。

小学校では生徒間暴力の報告が多い。最近の傾向としては発達障害を抱えた

子どもが起点となる事例が多く見られている。次に、いじめについては小中

学校で２１件の報告を受けている。解消率は昨年度並みである。次に、不登

校については小学校１人、中学校２０人である。中学校については５人減少

した。この状態を保っていきたいと考えている。 

 委員長：その他、何かございますか。 

 岸幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

子ども子育て支援新制度に合わせた取組として、幼稚園での２時以降の預

かり保育をすることについて検討をしている。現在保護者へのアンケート調

査を実施しており、集計が済んだ時点で報告をする。また、幼稚園の子育て

支援に係る相談窓口を幼児教育課にも開設した。先週保護者宛てに案内を配

布した。 

委員長：その他、何かございますか。 

 冨士生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 ７月１日の午前７時から９時まであいさつ運動を実施する。プレビューと

して６月２３日にナガヤ桜田店及びショッピングセンターＤＵＯで実施した。



また、隔年で開催している拓本コンクールの審査を７月７日に実施する。８

日から市役所ロビーで展示し、１９日に表彰式を行う。７月２４日には青少

年の補導を実施する。 

委員：あいさつ運動を知らせる一斉放送は、子どもの声で放送されたが、聞

きやすくとても良かった。 

 

委員長：今後の日程について確認します  

  ７月の定例会については７月２２日（水）午後２時３０分から 

  ８月の定例会については８月２５日（火）午後２時３０分から  

 

委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教育委員会６月定例会を終了しま

す。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長  上 村 昌 延 

 

委 員  井 上 靖 史 

  

 書 記  日 吉 直 樹 


